

ちひろカレンダーニュース

発行：原水爆禁止日本協議会
電話 03-5842-6031 FAX 03-5842-6033 mail:antiatom55hotmail.com

2015年
9月5日
No.1

ちひろカレンダーに託された平和の願い

いわさきちひろの死後2年目の1976年、原水爆禁止日本協議会の呼びかけに応じて、ちひろカレンダーは誕生しました。以来、「核兵器のない平和な世界を」「軍事費より子どもたちの命を」との思いをこめて、人々の手から手へ、平和の願いを伝え続けています。

第二次世界大戦が終結して70年、日本は、かつての侵略と支配の歴史を反省し、非戦の国として歩んできました。しかし、世界では戦争やテロなどが絶えず、現在も多くの子どもたちが生命の危機におびやかされ著しい貧困に苦しめられています。そして今、日本は再び戦争への道を歩み出すのではないかと危惧されます。

私たちは、これからもちひろの平和への思いが込められたカレンダーを手から手へと渡していくことで、ちひろの、そして私たちの平和への願いを多くの人たちへ伝えていきたいと考えています。

—いわさきちひろ美術館より—



2016年版カレンダー表紙

ちひろ美術館館長の黒柳徹子さんの自叙伝「窓際のトットちゃん」の表紙のイラストが2016年版カレンダーの表紙になっています。「窓際のトットちゃん」の物語の舞台となったトモエ学園は、戦争の時代にありながら、子どもが生まれもった個性を伸ばし、お互いに尊重しあうことを大切にする教育方針を実践していました。2016年の夏には長野県の安曇野ちひろ美術館に「食」「農」「いのち」を体験的に学べる公園「トットちゃん広場」が始まります。

また、東京都練馬区のちひろ美術館でも作品展や9月27日には高畑勲監督の講演会があります。ぜひお気軽に足を運んでいただきたいと、今年もカレンダーご購入の方は2名さまが入館無料となります。（詳しくはカレンダー2枚目の扉をお読みください）

すでに15県が昨年より早く普及し始めています

8月末よりちひろカレンダーの発送が始まっています。カレンダーに関する取り組みもお寄せください。

E-mail:antiatom55@hotmail.com または FAX で
今年も被災地に届けに行きます！募金もお願いします